

Futuro de Antofagasta

●Quiero expresar mi total apoyo al texto publicado el domingo pasado en El Mercurio de Antofagasta, titulado: “Por el presente y futuro de Antofagasta”.

El texto refleja las grandes necesidades, carencias y sobre todo el desprecio del centralismo a nuestra región, región que se desprende de sus riquezas para engrandecer solo la capital de nuestro país.

Como antofagastino siento mucha frustración cuando el ministro de Transporte diera a conocer las ampliaciones del Metro de la capital con una inversión sobre 1.300 millones de dólares. A lo anterior debemos sumar la inversión del tren que unirá Santiago con Batuco.

Cómo quisiera que se anunciarán inversiones de tantos millones de dólares en diversos sectores de nuestra ciudad y región como educación, salud, infraestructura vial, calidad de vida, etc.

Todos los presupuestos sectoriales son aprobados por el Congreso, a través de las comisiones respectivas, me pregunto si nuestros representantes elegidos por

voto popular, me refiero a diputados y senadores, tendrán interés por el futuro de nuestra región, porque, al parecer, nuestra región no está en sus prioridades.

Sólo me queda hacer un llamado a quienes vivimos y queremos esta tierra de cerros pelados, de desierto, de riquezas mineras y de mar que nos baña: Antofagasta quiere y necesita mucho más. Se lo merece.

René Piantini Castillo